



Felipe Calderón y Margarita Zavala. Especial / Twitter

El expresidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, y la diputada Margarita Zavala compartieron con sus seguidores que llevan 30 años de casados.

Con una foto en la que ambos aparecen cuando eran jóvenes, Calderón felicitó en redes sociales a su esposa por su 30 aniversario de bodas este 9 de enero, y recordó que juntos han luchado por los mismos ideales y han sido felices.

“Hasta que la muerte nos separe”, escribió el expresidente de México.

Margarita Zavala respondió a la felicitación de su esposo, señalando que mucho han recibido de Dios, de sus tres hijos, su familia y su “amado México”.

<https://eldiariodecoahuila.com.mx/2023/01/10/fch-y-margarita-zavala-comparten-sus-30-anos-de-casados/>